



Hoy, en el II Congreso de la Ingeniería Agrícola, en Lleida

La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación destaca la capacidad y vocación de servicio del sector público español

- Begoña García recuerda que la prioridad del Gobierno de España es mejorar la vida de la gente y que por ello realiza una apuesta de país “constante”
- El Gobierno va a movilizar hasta el año 2027 más de 2.400 millones de euros en los regadíos españoles

14 de noviembre de 2024. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García Bernal, ha destacado hoy en Lleida la capacidad y vocación de servicio del sector público en España, y ha pedido no desconfiar del Estado y defender los recursos públicos.

Durante su intervención en la clausura del II Congreso de la Ingeniería Agrícola, en la que ha dedicado unas palabras a las personas afectadas por la dana en la Comunidad Valenciana y otras comunidades autónomas, Begoña García ha insistido en que la motivación del trabajo del Gobierno de España es hacer del país “un lugar en el que la gente viva mejor”. “Estamos en gestionar, en resolver, en hacer avanzar al país, en cualquier circunstancia”, ha aseverado.

La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, que ha estado acompañada por el subdelegado del Gobierno den Lleida, José Crespín, se ha dirigido a los ingenieros agrícolas presentes en la convención, a los que les ha agradecido su labor en favor del mundo rural, que ocupa el 85 % del territorio, y a los que ha considerado “fundamentales” en el trabajo por el desarrollo rural.





Del mismo modo, Begoña García ha desglosado cómo se está desarrollando la mayor inversión público-privada realizada hasta la fecha en España en materia de modernización de regadío, un sector estratégico, y que se ejecuta con fondos europeos Next Generation incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y recursos propios del ministerio. Así, se van a movilizar hasta 2027 más de 2.400 millones de euros.

LA APUESTA DEL GOBIERNO: MODERNIZACIÓN DE REGADÍO

En un país mediterráneo como España, el regadío es clave para la producción agrícola. España cuenta con algo más de 3,7 millones de hectáreas de regadío, lo que supone en torno al 22 % de la superficie de cultivo, pero en la que se genera casi dos tercios (65%) de la producción final vegetal y la mayor parte del empleo agrario.

En la actualidad se encuentra movilizado aproximadamente el 86,25 % de las inversiones del plan de modernización de regadíos del PRTR. Del total de 96 proyectos previstos dentro de este plan, ya se han movilizado 79 actuaciones, con nueve inversiones finalizadas, 56 en fase de ejecución y 14 en licitación o pendientes de encargo. Estas actuaciones suponen un volumen de inversión superior a los 1.125 millones de euros. El resto de las actuaciones previstas en el PRTR (1.300 millones de euros) se encuentran en fase de tramitación y estarán finalizadas antes del año 2026.

“Lo hacemos porque creemos en este país, creemos en los y las regantes, creemos en el potencial agrario, pero también porque creemos que invertir en este presente es invertir en el futuro de nuestra ciudadanía”, ha afirmado la secretaria de Estado. Ha señalado que “apoyar un regadío sostenible es promocionar que la juventud y las mujeres se interesen y encuentren su sitio en un sector agro adaptado al siglo XXI, con competitividad económica y con dignidad laboral” y ha apostillado que en esta tarea “nuestras mejores herramientas son la investigación e innovación”.

